

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul ”**Analisis Nilai Tambah Agroindustri Sirup Jeruk Nipis**”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu proses yang harus dipenuhi oleh penulis untuk mendapatkan gelar sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir.,M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan H. M. Iskandar Mamoen Ir., M.P. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberi bimbingan kepada penulis untuk membuat dan menyelesaikan Skripsi. Sehingga penulis memperoleh banyak ilmu, informasi dan pengetahuan selama menyelesaikan Skripsi ini. Serta ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Program Studi Agribisnis dan Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Sekretaris Program Studi Agribisnis.

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Nunung Nurhayati selaku pemilik usaha Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) Intan Kencana yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian. Terima kasih pula kepada sahabat seperjuangan atas segala dukungannya serta semua pihak yang penulis tidak bisa sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung selama penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna, dikarenakan oleh segala keterbatasan dan kemampuan yang penulis miliki. Namun penulis berusaha untuk mempersembahkan skripsi ini sebaik-baiknya agar dapat memiliki manfaat bagi banyak pihak. Oleh karena itu, penulis akan menerima segala kritik dan saran yang membangun dalam perbaikan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak, baik moril maupun materil, sehingga skripsi ini akhirnya dapat diselesaikan.

Tasikmalaya, 14 Februari 2021

Penulis